

L'art était à l'honneur

Un premier Salon d'hiver s'est déroulé le week-end du samedi 5 et du dimanche 6 mars dans la salle du foyer rural de Saint-Pardoux Soutiers, avec le vernissage organisé samedi matin où cinq artistes des Deux-Sèvres ont pu exposer et présenter leur art au grand public. L'occasion pour le maire, Johann Baranger, de remercier élus, artistes participants, le public et les employés communaux. « Ce

n'est que du bénéfice d'ouvrir le foyer rural aux arts plastiques et à l'expression artistique, c'est une volonté de diversifier et proposer un espace aux artistes locaux pour exposer mais aussi se rencontrer et permettre au public d'échanger, de découvrir les artistes et leurs techniques. Pour une première, c'est réussi, il y a une belle diversité », déclare-t-il. Cinq artistes d'univers totalement différents ont accepté l'invitation de la muni-

cipalité pour ce premier rendez-vous : tableaux et créations originales de Maryse Daoux, peinture acrylique pastel de Françoise Brunet, tableaux et illustrations de Hervé Monjeaud, photographies avec Michel Paradinas ainsi que sculptures et gravures de Jacky Réchaud. « Pour cette exposition, il y a des tableaux, des vols aux vents mais aussi des créations en matériaux réutilisables inspirées de ma période de confinement, de l'autoportrait au quotidien », explique Maryse Daoux de la compagnie Taptapo. « Je suis peintre illustrateur, mes œuvres sont surréalistes, et côté illustrateur, ce sont plutôt des pochettes de disques, des affiches, des t-shirts, des commandes pour différents groupes dont le plus connu est Iron Maiden, groupe de heavy metal. Je participe avec plaisir à ce vernissage, cela permet de se faire connaître dans le secteur et de rencontrer d'autres artistes de différents domaines », conclut Hervé Monjeaud.



Les artistes en compagnie du maire Johann Baranger (à droite).